

参加したよ



西区一斉クリーンデー 通学路の清掃活動を行う

8月7日（日）早朝、立仏小学校通学路の一斉清掃を実施しました。
170名を超える方々が参加しました。

ソフトバレーを楽しむ！

7月に3回、立仏小学校体育館で「ソフトバレー」教室が開催され、親子で参加して思い切り体を動かしました。

教育文化部会

参加してね

「食育サット」を開催

コンピューターとフードモデルで栄養価計算を行う体験型講座です。

日時 10月22日（土）

午前11時から

場所 立仏小学校多目的教室

当日は小学校の文化祭の日です。

健康福祉部会

さわやか健康体操を開催

日頃の運動不足解消の一助として、軽い体操の方法を学びます。

日時 10月16日（日）

午前10時から

場所 立仏公民館

健康福祉部会

避難所開設マニュアルに取り組む

（社）新潟青年会議所の呼びかけで、地域のおしゃべりコミュニケーション「防災について考えよう」を7月から9月までに3回開催しました。

ワークショップを進めながら、「避難所開設マニュアル」の原案づくりに取り組みました。

今後、取りまとめられる結果は、これからの中主防災活動に役立てられます。

☆☆編集後記☆☆

今回は、防災訓練特集号として、カラー印刷でお届けしました。ご覧になっての感想やご意見などをお聞かせください。

連絡先：電話377-7357（事務局）



（広報部長）

ふれー愛



立仏校区ふれあい協議会は、地域のみなさんとともに暮らしやすいまちづくりをめざしていろいろな活動をしています！

自主防災の訓練を行う！



立仏校区ふれあい協議会は、9月4日（日）立仏小学校を会場に地震想定の防災訓練を行いました。

校区内の自主防災組織（15自治会）から550名を超える参加者があり、いろいろな訓練を体験しました。



会長のメッセージ

次々に発生する災害を見聞すると、立仏校区の地域もいつ災害があるかわかりません。そのとき、自分としてはどうしたらよいか、何ができるか、助けてもらうにはどのように準備するかなど、「自助・共助」を考える必要があるのでないでしょうか。今回の防災訓練をとおして、防災意識を高めるとともに、立仏校区の地域住民同士のコミュニケーションの向上を図る絶好の機会でもあります。

地域住民の距離感が縮まり、相互の連帯感が醸成されることを期待しています。

鳴海丈支

最後に、今回の防災訓練にあたりご協力いただいた方々に厚くお礼と感謝を申し上げます。

△だれもが暮らしやすいまちづくり△

立仏校区ふれあい協議会として第三回目の総合防災訓練に各自治会から大勢の方々にご参加いただきありがとうございました。今年三月には「東日本大震災」で尊い命や家屋・財産が奪われるとても悲しい災害がありました。県内では、津南町や十日町で地震災害があり、また、七月には集中豪雨で五十嵐川が決壊し中之口川などの水位が上昇、黒埼地区の大野町全域に避難勧告や避難指示が出されました。立仏校区内においても、新潟バイパスのアンダーで車の水没などや各所において道路冠水がありました。

東日本大震災からの復旧・復興をみんなで支援しましょ！

いろいろな防災

訓練をしました

避難訓練



開会宣言



給水・給食訓練



閉会

青山防災副部長